

Mädchenpower im Werkschulheim

Für das Werkschulheim Felbertal in Ebenau ist es ein Herzensanliegen, mehr Mädchen für technische Berufe auszubilden. Die Ausbilder im AHS-Gymnasium mit Handwerksausbildung sind davon überzeugt, dass die künftigen Technikerinnen genauso erfolgreich in technischen Berufen sein werden wie ihre männlichen Schulkollegen. „Für die Zukunft ist es wichtig, Mädchen

für technische Ausbildungsberufe zu begeistern. Die Berufe bieten sichere Arbeitsplätze und gute Karrierechancen“, betont der Direktor des Werkschulheims Felbertal, Heinz Edenhofner. Das Werkschulheim erfreut sich bereits seit einigen Jahren über einen steigenden Mädchenanteil. Derzeit sind 20% der 340 Schüler weiblich. Weitere Infos unter www.werkschulheim.at



Foto: Werkschulheim Felbertal